



Qualéa fête ses dix ans en grande pompe

L'entreprise adaptée Qualéa, située au Cormier, a reçu ses fournisseurs, ses clients et ses salariés, hier, pour fêter ses 10 printemps.

En présence du député-maire de Cholet, Gilles Bourdouleix, et du sous-préfet, Christian Michalak, cette matinée de visite a été l'occasion pour Dominique Brulon, directeur de l'entreprise, et Guy Charrier, le président du conseil d'administration de l'Association choletaise de travail adapté (ACTA) qui gère

Qualéa, de revenir sur un parcours dont ils sont fiers.

En 2004, l'atelier protégé Arc en Ciel devient Qualéa et prend son essor. De neuf à 47 salariés et de 280 m² à 2 300 m², Qualéa a su devenir un acteur économique qui compte. Avec un chiffre d'affaires de 1,5 million d'euros en 2013, contre 1 million en 2010, l'entreprise aux valeurs humaines montre qu'il est possible de faire des affaires tout en ayant un engagement social. Avec 80 % de salariés handicapés,

Qualéa entend poursuivre sur cette lancée, en continuant à développer de nouvelles activités. « *Nous cherchons à répondre au maximum de besoins de nos clients pour leur permettre d'obtenir un éventail de services avec un interlocuteur unique, a précisé Dominique Brulon. C'est pour cela que nous avons amélioré les compétences dans notre service d'entretien d'espaces verts, en rachetant une entreprise de paysagisme.* »

Très ému, le directeur a tenu à récompenser les membres du conseil

d'administration, ses salariés et ses clients les plus fidèles par une distribution générale de médailles. « *Je ne sais pas si beaucoup d'entrepreneurs font la bise à leurs clients, s'est interrogé le dirigeant en plaisantant, mais nos clients sont de vrais partenaires. Ils s'engagent à nos côtés pour nos valeurs, mais aussi parce que nous sommes compétitifs.* »